

Stiftung St. Johannes der Täufer



Newsletter Nr. 02 / 2009

Erkrath, im Oktober 2009

Liebe Stifter, Freunde und Förderer der Stiftung St. Johannes der Täufer,

das Jahr 2009 steht ganz im Zeichen unseres **Jubiläums „7 Jahre Stiftung St. Johannes der Täufer“** mit seinen vielfältigen Aktionen, Veranstaltungen und Projekten.

In einem Gespräch mit der Regionalpresse am 4.6.2009 informierte das Kuratorium ausführlich über die erfreuliche Weiterentwicklung der Stiftung im Jahre 2008 sowie über die Vorhaben für das laufende Jahr. Das Presseecho finden Sie im [Pressespiegel](#).

Sehr gefreut haben wir uns über die Geburtstagsgrüße unseres [Weihbischofs Dr. Rainer Maria Woelki](#) und unseres [Pastors Günter Ernst](#) (s.a. Pressespiegel), die beide die Weitsicht bei der Gründung der Stiftung würdigten sowie die segensreiche Tätigkeit der Stiftung lobten.

Höhepunkt war sicherlich am 24.6.2009 der festlich gestaltete Dankgottesdienst um 18.30 Uhr in unserer Pfarrkirche anlässlich des siebenjährigen Bestehens der Stiftung mit Orgelmusik von J. S. Bach, A. Vivaldi und H. Mulet.

Anschließend fand unter Zelten auf der Wiese vor dem Pfarrhaus das **3. Stiftertreffen** statt, zu dem das Kuratorium die Stifter eingeladen hatte, um bei einem Umtrunk mit kleinem Imbiss den Erfahrungs- und Meinungsaustausch zu pflegen. Der Kindergarten St. Johannes hatte Zelte und Tische festlich geschmückt. Auf dem von ca. 80 Stiftern sehr gut besuchten Treffen wurden vom Architekten Steffen Krüll die Baupläne für den Kindergarten St. Johannes vorgestellt (erweiterter Ersatzbau und Modernisierung verbleibender Gebäudeflächen). Die Pläne, auch wichtige Informationsquelle für unser Stiftungsprojekt 2009/2010 „Der Kindergarten St. Johannes“, fanden großes Interesse bei den Stiftern und den interessierten Gemeindemitgliedern.

Mit dem [Stiftungsprojekt 2009/2010 „Der Kindergarten St. Johannes“](#) will die Stiftung das Augenmerk der Gemeinde auf eine derzeit anstehende große Baumaßnahme lenken, bei der das Erzbistum die finanzielle Hauptlast trägt. Für die Innenausstattung/ das Mobiliar muss die Gemeinde aber allein aufkommen.

-2-

Stiftung St. Johannes der Täufer, Erkrath

✉ Albrecht Dürer Straße 66, 40699 Erkrath

@ stiftung@st-johannes-erkath.de

Michael Stephan (Vorsitzender des Kuratoriums)

☎ 0211 / 9242981

Das Kuratorium der Stiftung St. Johannes der Täufer hatte auf seiner Sitzung am 25.3.2009 beschlossen, schwerpunktmäßig aus den Vermögenserträgen 2009/2010 diesen Kindergarten zu fördern. Mit den betroffenen Gremien (u.a. KV, Kindergarten, Förderverein, Stiftung) sind noch die Möglichkeiten auszuloten, wie die Stiftung mit ihren Fundraising-Erfahrungen über ihr Stiftungsprojekt weitere finanzielle Unterstützung einwerben kann. Jede finanzielle Hilfe ist herzlich willkommen.

Unsere Stiftung ist nicht nur ein Erfolgsmodell, sondern auch ein Pilotprojekt für andere Pfarrgemeinden. Verschiedenen Nachbargemeinden standen wir in Sachen Stiftung bereits für einen Meinungsaustausch zur Verfügung.

Das Studio Kirchgasse, Bürgerfunkmagazin des katholischen Bildungswerks für den Kreis Mettmann, Ratingen, in **Radio Neandertal**, Mettmann, brachte am 28.6.2009 einen Beitrag von Bernd Foltin über die Stiftung St. Johannes der Täufer in Erkrath mit Blick zurück auf 7 erfolgreiche Jahre mit dem Titel „[Neue Wege zur Finanzierung des Gemeindelebens](#)“.

Am 17. Oktober 2009, 10 – 15 Uhr, präsentieren wir unsere Stiftung auf dem [1. Stiftertag in Mettmann](#), ausgerichtet von der Kreissparkasse Düsseldorf in ihrer Filialdirektion Mettmann, Jubiläumsplatz 7, 40822 Mettmann.

Zur Jahresmitte können wir ein anhaltendes Wachstum beim Stiftungskapital vermelden; so wurde die 200.000 Euro-Schwelle im Mai überschritten.

Besonders erfreulich ist die Zunahme von finanziellen Unterstützungen aus besonderem Anlass (Taufe, Goldhochzeit, besondere Geburtstage). Erstmals haben in diesem Jahr bei einem Sterbefall die Angehörigen sich dafür entschieden, an Stelle von Blumen- und Kranzspenden um Zustiftungen an die Stiftung St. Johannes der Täufer zu bitten. Dafür sind wir sehr dankbar und hoffen, dass diese Beispiele zur Nachahmung anregen.

Wir gehen nun in das achte Jahr unserer Geschichte. Gern möchten wir mit Ihnen die Erfolgsgeschichte fortschreiben. Wir zählen dabei auf Sie und wissen, das tun wir nicht vergeblich!

Im Namen des Kuratoriums Ihnen und Ihren Angehörigen eine wunderschöne Zeit und herzliche Grüße

Ihr Michael Stephan
Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung St. Johannes der Täufer